

EL OCCIDENTAL

Pago del impuesto predial en Zapopan se extenderá hasta el último día de marzo

Para evitar largas filas y ahorrar tiempo en el pago del impuesto predial, se activó el cobro, además de en las recaudadoras, en kioscos, bancos, tiendas de conveniencia como 7-Eleven, Oxxo, Walmart

Isaura López | El Occidental

El Gobierno de Zapopan anuncia que el descuento por pronto pago del impuesto predial se extenderá hasta el último día de marzo, se mantiene la rebaja de 15% y para las personas mayores de edad, con alguna discapacidad o viudas tienen descuentos del 50 al 80%.

El programa municipal de ampliación de descuento por pronto pago, en el primer bimestre recaudó cerca de 150 millones de pesos, que en comparación con el 2019 representa más recursos adicionales.

El alcalde, Pablo Lemus Navarro, aseguró que, la administración municipal tiene el descuento más alto de la Zona Metropolitana de Guadalajara: "Hemos decidido incrementar, prolongar las plazas de descuento en el impuesto predial en el municipio de Zapopan".

Por otro lado, el primer edil mencionó que algunos municipios del país tienen dificultades para la recaudación, esto es, no existe una corresponsabilidad de generar ingresos propios, aunado a los recortes presupuestales federales.

"Vamos a ver al final de este ejercicio (presupuestal) a muchos municipios que van a caer en una situación de insolvencia, no van a tener recursos para pagar a proveedores o para pagar aguinaldos. Somos de los cinco municipios a nivel nacional con mejor recaudación propia".

Recordó que, como resultado de la estrategia implementada por el Ayuntamiento desde 2015 basada en disminuir gastos, aumentar ingresos y aplicar recursos a inversión, Fitch Ratings acreditó en 2019 a Zapopan con la calificación AAA con Perspectiva Estable, el más alto rango de calificación al que puede aspirar un gobierno municipal o estatal en México.